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«Помощь идет со всех сторон»
Евгений Куйвашев и глава МЧС России Александр Куренков встретились 

с жителями поселков Сосьва и Таежный

Сергей РЫБАКОВ

Вчера губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ вместе 
с министром по чрезвычайным 
ситуациям РФ Александром 
КУРЕНКОВЫМ работали 
в поселках Сосьва и Таежный, 
пострадавших в конце апреля 
от пожара. Они проверили, 
как идет ликвидация 
его последствий, оценили 
темпы строительства жилья 
для погорельцев, пообщались 
с пожарными и местными 
жителями. По итогам 
поездки глава МЧС России 
положительно оценил 
работу руководства региона 
по восстановлению поселков 
и организации помощи 
его жителям.  

В Таежном идут активные 
подготовительные работы. 
На месте, где будет строиться жи-

лье для погорельцев, проводятся 
геодезические изыскания и раз-
метка участков. Предполагается, 
что в поселке возведут 26 домов. 

На встрече с Евгением Куйва-
шевым и главой МЧС России 
Александром Куренковым жите-
ли Таежного рассказали, как вла-
сти и просто неравнодушные жи-
тели региона помогают им пе-
режить последствия буйства ог-
ненной стихии. По их словам, все 
делается оперативно, в полном 
объеме и без бюрократических 
проволочек.   

– Помощь идет со всех сто-
рон. Губернатор к нам второй раз 
уже приезжает. Самым необхо-
димым нас обеспечили. Спасибо 
большое всем, – говорит житель-
ница Таежного.

Евгений Куйвашев сообщил 
жителям поселка, что, помимо 
домов, планируется построить 
дорогу от Таежного до Махнево. 
Срок – 5 лет.

– Если получится раньше, 
то сделаем раньше, – уточнил гу-
бернатор.

Пока же ведутся работы по 
приведению в надлежащий вид 
существующей грунтовой дороги. 

Следующим пунктом поезд-
ки Евгения Куйвашева и Алек-
сандра Куренкова стала Сосьва. 
Здесь для погорельцев также 
возводят жилье – новый трех-
этажный многоквартирный 
дом и 62 индивидуальных мо-
дульных жилых дома. На строй-
площадке многоквартирника 
уже разработан котлован, идет 
монтаж сборных фундаментов 
и стен подвала. Кипит работа 
и на месте, где встанут модуль-
ные дома. На 20 участках выры-
ты котлованы, на девяти ведут-
ся работы по устройству основа-
ния для фундаментов, на четы-
рех смонтированы фундамен-
ты, еще на четырех – возведены 
стены.

Евгений Куйвашев особо от-
метил, что в решении всех вопро-
сов важно сохранять индивиду-
альный подход. Соответствую-
щее поручение глава региона дал 
местным властям и профильным 
министерствам и ведомствам. 

Глава МЧС РФ Александр Ку-
ренков по итогам поездки по-
ложительно отозвался о работе 
властей Свердловской области 
по ликвидации последствий 
пожара.

– Я от всей души благодарю 
команду губернатора, что так 
оперативно развивается насе-
ленный пункт. Стоит фундамент 
многоквартирного дома, уже сто-
ят стены индивидуальных до-
мов. Видно, что работа организо-
вана четко и грамотно, – отметил 
Александр Куренков.

Полную версию читайте 
на сайте oblgazeta.ru

>2,5 тысячи 
человек 

из 65 регионов 
участвуют в форуме 
«Финмаркет» 

В Екатеринбурге 16–17 мая 
проходит Всероссийский 
финансовый форум «Финмаркет». 

«Финансовый 
форум состоялся в очень 
правильное время, в период 
глобальных трансформаций. 
У предпринимательского 
сообщества возникает много 
вопросов, каким образом дальше 
развиваться, где брать деньги, 
как можно зарабатывать. Ведущие 
экономисты и финансисты-
практики делятся своим видением 
и отвечают на вопросы – этим 
форум максимально полезен 
для всех участников», – приводит 
слова министра инвестиций 
и развития Свердловской области 
Вадима Третьякова департамент 
информполитики региона.

«Повестка мероприятия 
сформирована исходя из запросов 
предпринимателей. Мы также 
предлагаем задавать вопросы 
в нашем telegram-канале. 
Обязательно ответим на них 
в рамках форума или в ходе 
наших прямых эфиров», – 
рассказал директор Свердловского 
областного фонда поддержки 
предпринимательства Валерий 
Пиличев.

12 000 
свердловчанок 
получили услуги 
по родовым 
сертификатам 
с начала года

Электронный родовой 
сертификат дает женщине 
право выбрать медицинскую 
организацию для родов 
и наблюдения во время 
беременности. Его оформляют 
в женской консультации 
или в роддоме. Документ также 
может предоставить детская 
поликлиника, где будут проходить 
профосмотры ребенка, сообщает 
отделение Социального фонда РФ 
по Свердловской области.

Все сведения по сертификату 
Социальный фонд получает 
автоматически. Среди них данные 
о постановке на учет в женской 
консультации, об успешных 
родах и услугах по наблюдению 
ребенка.
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По словам жителей Таежного, благодаря личной поддержке губернатора и всех неравнодушных людей им удается преодолевать с оптимизмом 
последствия крупного пожара

Газ. Вода. 
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